

HACHI

令和4年6月27日
八代市立第八中学校
学校だより 第5号
文責：校長



Harmony (調和)・Action (行動)・Challenge (挑戦)・Happiness (幸福)・Innovation (創造・革新)

美化委員・朝のボランティア活動 ～紫陽花の咲く風景に～

古麓稲荷神社展望台事業の一環で、周辺の法面整備の後にアジサイを植える予定があるそうです。たくさんの苗木が必要になることから、地域の方からの依頼を受け、現在アジサイの苗木づくりを行っています。6月14日(火)には地域の方から美化委員の生徒が苗木づくりのレクチャーを受け、6月22日(水)からは朝のボランティア活動で少しずつ進めています。根付いた苗木が植えられ、宮地校区にきれいなアジサイが咲く風景が見られるまでには少し時間はかかりますが、将来が楽しみな取組です。「地域の未来を創造する」ことにつながります。関心のある人、協力したい人、地域に貢献したい人、何となくやってみようかなと思う人は朝のボランティア活動への参加を待っています。



みやじ学 ～地域を知り、地域のことを考える～

6月21日(火)は「みやじ学」のオリエンテーションがありました。3つのテーマにそれぞれ2つのコース(歴史「妙見宮」「宗覚寺」、人権「解放運動」「共生」、自然「環境」「宮地和紙」)が設定され、宮地小の5・6年生と八中の1年生がコースごとに学習を進めていきます。6月30日(木)がフィールドワーク、7月にまとめを行い、2学期はじめに発表会を予定しています。1年生は3年目の取組になります。地域を「知る」ことはもちろん、地域について「考える」機会にしてください。



職場体験 ～「働く」ということ、自分の「未来」と「将来」～



2年生の総合的な学習の時間では「職場体験」に取り組んでいます。職業観・勤労観を育むと同時に「自分の生き方」を考えていく大変貴重な学習になります。来週7月5日(火)は体験先を訪問して挨拶と打ち合わせを行い、7月8日(金)はハローワークの方からの講話を計画しています。

職場体験は7月12日(火)から14日(木)までに3日間実施しますが、「体験」だけが目的ではありません。「体験をとおして何を学ぶか」が大切になります。これまでの自分を見つめ、これからの自分について真剣に考えていってください。自分の未来をイメージ(想像)し、自分の将来をクリエイト(創造)して行って欲しいと願っています。

<中体連結果報告>

6月25日(土)、26日(日)に夏季中体連八代大会が行われました。団体では男子バドミントンが3位、サッカー(県立八代中との合同チーム)が3位に入賞しました。個人では男子バドミントンで2年生の緒方章太郎さんと1年生の中村大雅さんのペアが見事優勝し、県大会に出場することになりました。それぞれの競技で八中生はしっかりと頑張りを見せてくれました。一人一人の健闘を労いたいと思います。県大会に出場する選手は八代の代表としての自覚を持ち、更なる精進を期待しています。また、今回で一区切りとなる3年生は次なる目標設定をし、その実現に向けて努力を始めてください。

